

Grau causó molestia en pymes al afirmar que pueden beneficiarse con la inflación y tuvo que aclarar

POLÉMICA. *“Pueden vender (con precios) un poco más altos”, dijo.*

El ministro de Economía, Nicolás Grau, generó una nueva polémica ayer al asegurar que la inflación “trae costos y beneficios” a las pymes.

Entrevistado por radio Duna, el secretario de Estado comentó que en su momento el aporte para pymes ante la entrada en vigencia del salario mínimo de 400 mil pesos se calculó con una “inflación esperada distinta”, lo que “significa que en la práctica como Gobierno estamos cubriendo no solo parte real, sino que también una parte de la inflación”.

“Eso es importante porque las pymes compran insumos, entonces desde el punto de vista de su compra de insumos la inflación les perjudica, pero también venden productos, y desde esa perspectiva también parte de

esos productos los pueden vender (con precios) un poco más altos”, dijo.

Sostuvo que a “las pymes, a diferencia de las personas, la inflación les trae costos y beneficios. En cambio, desde el punto de vista de los consumidores, son principalmente costos”.

REACCIÓN DE GREMIOS

El gremio reaccionó con espanto. El presidente de la Multigremial Nacional, Juan Pablo Swett, afirmó que “la inflación nunca jamás nunca trae beneficios a las mipymes”.

“Es un daño enorme a cualquier economía, para una mipyme es mucho más difícil traspasar a precio sus costos”, remarcó y agregó: “Por favor más rigurosidad en los mensajes”.

Marcos Rivas, líder de la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech), planteó que “me parecen lamentables los dichos del ministro: solo demuestra una desconexión con la realidad pyme brutal. Es insólito que un ministro de Economía haga este tipo de aseveraciones”.

A su vez, el vicepresidente de la Confederación Nacional de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (Conapyme), Héctor Sandoval, aseguró que “a la ciudadanía chilena, y a las pymes en especial, no nos deja de sorprender escuchar expresiones como esta. A lo menos son desafortunadas”.

Ricardo Mewes, presidente de la Cámara Nacional de Comercio, afirmó que “esto tiene un impacto en el bolsillo de las personas. No sé lo que está mirando el



GREMIOS ACUSARON “DESCONEJIÓN” DEL SECRETARIO DE ESTADO.

ministro”.

Al cierre de esta edición, Grau salió a aclarar sus dichos y dijo: “Dada la interpretación que se ha generado a partir de esta frase, es que yo tengo muy claro que las pymes lo han pasado muy mal”, y agregó que “más allá de una mala frase, porque estamos de acuerdo que así fue, lo que importa más son los hechos y no solo las palabras, y nosotros en eso hemos tenido un trabajo muy positivo, con las empresas de menor tamaño, con las MyPyme”. 